

Villa Caouanne - Martinique - Trois-Ilets



A partir de 300.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La villa se situe aux Trois Ilets, juste avant la Pointe du Bout, sur la côte Caraïbe de la Martinique. Dotées de quatre chambres doubles climatisées, cette magnifique villa avec piscine peut accueillir jusqu'à huit voyageurs. Elle est parfaite pour un séjour en famille ou entre amis en Martinique. Cette villa d'architecte construite en 2018 vous offre tout le confort nécessaire pour des vacances parfaites. La plage est à 5 minutes à pied.

Cette villa est ouverte sur l'extérieur.

Une grande pièce de vie soigneusement décorée et entièrement décroisonnée donne sur une large terrasse avec piscine.

- salon cosy avec de larges canapés confortables et une grande télé avec Netflix.
- cuisine américaine entièrement équipée : machine Espresso, frigo américain, four, lave vaisselle, cave à vin...
- mezzanine avec Home Cinéma
- grande terrasse face à la mer avec transats, salon de jardin et table à manger et barbecue.
- piscine à débordement au sel (9m x 3.5m)
- 4 chambres climatisées : deux en rez-de-chaussée et deux à l'étage. Deux chambres avec lits doubles Queen size (160 cm) et deux chambres avec deux lits simples.
- parking privé

The villa is located in Trois Ilets, just before Pointe du Bout, on the Caribbean coast of Martinique.

With four air-conditioned double bedrooms, this magnificent villa with swimming pool can accommodate up to eight travelers. It is perfect for a stay with family or friends in Martinique.

This architect villa built in 2018 offers you all the necessary comfort for a perfect vacation.

The beach is 5 minutes walk.

This villa is open to the outside.

A large, carefully decorated and fully open-plan living room opens onto a large terrace with swimming pool.

- cozy living room with large comfortable sofas and a large TV with Netflix.
- fully equipped American kitchen: Espresso machine, American fridge, oven, dishwasher, wine cellar ...

- mezzanine with Home Cinema
- large terrace facing the sea with deckchairs, garden furniture and dining table and barbecue.
- salt infinity pool (9m x 3.5m)
- 4 air-conditioned bedrooms: two on the ground floor and two upstairs. Two bedrooms with Queen size double beds (160 cm) and two bedrooms with two single beds.
- Private parking

Caractéristiques / Features

🏠 308 m2 / 👤 8 voyageur(s) / 🛏️ 4 chambre(s) / 💧 4 sdb

Equipements / Equipment

🛏️ Lit bébé

🧺 Linge de maison

☕ Cafetière à filtre

🌬️ Climatisation

👉 Fer à repasser

🍳 Four

🍽️ Lave Vaisselle

☕ Machine expresso

📺 Micro-ondes

🚗 Parking

🏊 Piscine

👉 Sèche cheveux

📺 TV

📶 Wifi

👉 Coffre-fort

👉 Barbecue

🧺 Machi

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com